

Le président cubain annonce sa prochaine visite dans une province de l'Est



Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 11 nov (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a annoncé aujourd'hui qu'il retournera cette semaine à Guantánamo pour vérifier les efforts de récupération dans cette province de l'est de Cuba, qui a été frappée par l'ouragan Oscar.

Dans son profil sur le réseau social X, le dirigeant cubain a affirmé que le travail de réparation des dommages causés par la tempête n'a pas cessé.

En plus des contrôles quotidiens que nous effectuons sur la situation dans les provinces occidentales après le passage de l'ouragan Rafael, nous précisons comment les choses se passent à San Antonio, Imías, Maisí et Baracoa (les municipalités de Guantanamo les plus touchées par l'ouragan Oscar).

Cuba s'efforce de se remettre des dommages causés par les deux événements météorologiques qui ont récemment frappé son territoire : Oscar à l'est et l'ouragan très intense Rafael, qui a touché le territoire occidental avec une catégorie 3 sur l'échelle de Saffir-Simpson (sur cinq).

La région orientale a également été touchée la veille par des tremblements de terre de magnitude 6,0 et 6,7, et leurs répliques, qui ont endommagé les infrastructures, provoqué des effondrements partiels de maisons et d'escaliers, ainsi que des fissures dans les murs.

Elles ont également endommagé les réseaux électriques et de communication, entre autres. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/369466-le-president-cubain-annonce-sa-prochaine-visite-dans-une-province-de-lest>



Radio Habana Cuba